



Pinar / Castellana

Castellana / Madrid

2.650.000 €

En una de las zonas más exclusivas de Madrid, rodeado de embajadas, este piso en Madrid ofrece comodidad y seguridad a partes iguales. Se nota que ha sido el hogar de grandes historias, ahora sólo le falta una actualización para continuar siendo el punto de partida de anécdotas y recuerdos.

Este piso tiene 248m² construidos y es un tercer piso exterior (4º real). Tiene salón con acceso a balcón, cocina equipada, cuatro dormitorios, tres baños (uno en suite), armarios empotrados y una terraza trasera. Cuenta con calefacción de gas y aire acondicionado. El edificio, de 1950, tiene ascensor. El piso cuenta con trastero y hay posibilidad de alquilar una plaza de garaje.

Ref: THH3268



- 4 Habitaciones
- 3 Baños
- AACC
- Calefacción
- Trastero
- Parking
- Terraza
- Balcón
- Armarios empotrados
- Exterior

Acerca de Castellana

El barrio de **Castellana**, situado en el **distrito de Salamanca**, es una joya de la arquitectura y el estilo de vida en **Madrid**. Ofrece una experiencia única llena de elegancia y encanto con su imponente presencia y sus distinguidas avenidas, como el **Paseo de la Castellana** o la **Calle de María de Molina**. Cuenta con lugares emblemáticos como **El Parque del Retiro** o el exclusivo **Paseo de la Habana**. El barrio es conocido por su ambiente cosmopolita y su amplia oferta de servicios y entretenimiento. Castellana es un centro neurálgico de negocios y compras, albergando sedes de importantes empresas y exclusivas boutiques de moda.

Además, el barrio cuenta con una vibrante escena cultural, con museos de renombre internacional y galerías de arte que ofrecen una amplia variedad de exposiciones y eventos. La **gastronomía en Castellana** es una auténtica experiencia gourmet, con una selección de restaurantes que ofrecen desde la alta cocina española hasta la cocina internacional más sofisticada. Este barrio, con su esencia aristocrática y su ambiente sofisticado, es un destino imprescindible para quienes buscan experimentar el **lujo y la elegancia de Madrid** en su máxima expresión.



Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.